

Die Infrastruktur der Zukunft



v.l.n.r.: Raimund Fischer (nöGIG), Viktor Juhász (nöGIG), gf. GR Günther Tüchler, Bgm. Johann Hofbauer, gf. GR Regina Kolm, GR Christian Fröschl, Vizebgm. Christian Huber, GR Bernhard Heindl, Bianka Schöller (nöGIG), GR Erwin Pöll und GR Karl Fröschl

Glasfaserinfrastruktur ist heutzutage die Grundlage für wirtschaftlichen Erfolg. Leistungsfähige Breitbandnetze haben ebenso große Bedeutung wie Infrastruktur für Strom, Wasser oder Kanalisation. Die Attraktivität eines Wohnsitzes hängt wesentlich davon ab. Ein Glasfaseranschluss im Haus stellt sicher, dass genügend Bandbreite für aktuelle und zukünftige Internetdienste da ist. Jede andere technische Lösung führt früher oder später zu Engpässen. Das Land Niederösterreich hat ein Modell entwickelt, das hier Chancengleichheit für ländliche Regionen herstellt.

Unsere Gemeinde bekommt nun diese einmalige Möglichkeit.

Unsere Gemeinde erfüllt wichtige Voraussetzungen für die Errichtung der Infrastruktur nach dem NÖ Modell. So haben wir etwa in den vergangenen Jahren Leerrohre für Glasfaser mitverlegt. Und das für den Ausbau vorgesehene Gebiet erfüllt die Kriterien für Refinanzierung durch Verpachtung der Glasfaserinfrastruktur, die langfristig in öffentlicher Hand bleibt.

Wenn mehr als 42 % der Haushalte und Betriebe in den vorgesehenen Ausbauzonen zustimmen, kann nöGIG weitere Schritte setzen. Wenn alles läuft wie geplant, können die Bauarbeiten im Herbst dieses Jahres starten.

IHR ANSCHLUSS IM NÖ GLASFASERNETZ

...bringt große Angebotsvielfalt.



Das Netz ist offen für alle Serviceanbieter. Diese können ihre Dienste zu gleichen Konditionen anbieten. Damit können Sie aus vielen attraktiven Angeboten wählen!

...ist zukunftssicher.



Egal, was Sie privat oder geschäftlich vorhaben: Sie haben direkten Zugang zu einer Infrastruktur, die allen Anforderungen der Gigabit-Gesellschaft genügt.

...steigert den Wert Ihrer Immobilie.



Eine leistungsfähige Infrastruktur im Haus ist wertvoll. Heute und für die nächsten Jahrzehnte.

Ein Glasfaseranschluss erhöht den Wert eines Eigenheims im ländlichen Raum um 3 bis 8 %. **Bei einem 200.000-Euro-Haus entspricht das einer Wertsteigerung zwischen 6.000 und 16.000 Euro.**

Mehr dazu: www.noegig.at/news/wertsteigerung-durch-glasfaser

Zukunftssicherer Internetzugang ohne Engpässe

Vor mehr als 150 Jahren wurde mit dem Ausbau des Telefonnetzes begonnen. Die dafür verwendeten Kupferkabel sind nicht dafür geeignet, große Datenmengen zu transportieren. Auch Mobilfunk stößt an seine Grenzen: Wenn viele Geräte in einem Gebiet gleichzeitig Internetservices nutzen, die viel Bandbreite benötigen, führt das zu Engpässen.

Glasfaser hingegen bietet beinahe unbeschränkte Kapazitäten – und das für die nächsten Jahrzehnte. Wer Glasfaserinfrastruktur im Haus hat, steigert damit auch den Wert der Immobilie.

